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Betreff 

 

Einwohneranfrage - Probleme mit Ampelanlagen für Fahrradfahrer  
 

 

I. Sachverhalt 
 

Im Umfeld des neugestalteten Busbahnhofs wurden neue Radverkehrsanlagen geplant und 

gestaltet. Auch der Busbahnhof selbst ist gemäß der Forderung des ADFC für Fahrräder 

freigegeben. Allerdings sind die Ampeln an der Gabelsberger Straße als auch an der Müllerstraße 

so konstruiert, dass Fahrräder nicht erkannt werden. Dies entsprach schon zur Bauzeit nicht 
mehr dem Stand der Technik, denn Bewegungs-sensoren würden Fahrräder mühelos erkennen. 

Die resul-tierenden Wartezeiten wurden vom ADFC mit Bärten und Spinnweben verdeutlicht. 

Inzwischen gibt es in der StVO auch den grünen Fahrradpfeil, der das Rechtsabbiegen von der 
Bahnhofstraße in die Gabelsberger Straße (einzige Ampel an dieser Kreuzung mit 

Bewegungssensor!)erleichtern würde. Im weiteren Stadtgebiet gibt es weitere Ampeln, die 

Fahrräder ignorieren.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann wird endlich der unzumutbare Zustand an den beiden genannten Ampeln durch Umbau 

der Ampeln beendet? 

2. Wie sollen sich Radfahrer in der Zwischenzeit verhalten? Wie lange müssen sie vor der  

roten Ampel warten, bis sie bei rot über die Ampel fahren können?  

3. Wann wird die Ampel an der Bahnhofstraße mit einem grünen Fahrradpfeil ausgestattet, damit 
Fahrräder einfacher rechts in die Gabelsberger Straße einbiegen können? 

4. An welchen weiteren Stellen im Stadtgebiet ist Ihnen bekannt, dass Ampeln Fahrräder 
ignorieren? 
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